
Reapertura de la frontera
Colombia-Venezuela transcurre
en calma

Caracas, 13 ago (RHC) Las autoridades
venezolanas informaron que la reapertura
de varios pasos peatonales en la frontera
entre esa nación y Colombia transcurre en
calma y con normalidad.

El gobernador del estado de Zulia,
Francisco Arias, aseguró que todo ha
transcurrido con tranquilidad en ambos
lados, desde la activación de la medida.

Desde el Paraguachón, uno de los cinco
puntos abiertos para el paso peatonal,
destacó Arias el apoyo de la Fuerza
Armada Nacional Bolivariana y los
funcionarios de la Servicio Administrativo
de Identificación, Migración y Extranjería.

Por su parte, el director de frontera de la
Cancillería de Colombia, Víctor Bautista,
dijo que se está aplicando la Tarjeta
Migratoria para el Tránsito Fronterizo.
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